

Les métis: ces enfants oubliés

Rédigé le 5 septembre 2016



Le lundi 5 septembre 2016, Nicolas Rousseau, chargé d'études et d'animation chez BePax Wallonie-Bruxelles, était l'invité d'Arabel pour évoquer le passé colonial belge et la situation des enfants métis.

Lire l'analyse [Les métis: ces enfants oubliés](#)



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120